

Equitana 2011

Der Criollo-Hengst „**Engano Caraguata**“ hat auf der Equitana 2011 in Essen, der größten Pferdemesse der Welt, die Rasse der Criollos in eindrucksvoller Weise für die Pferdezuchtverbände von Argentinien, Deutschland und Uruguay, repräsentiert. Der Hengst wird vom 6.05. bis 8.05.2011 noch einmal auf der „Country-Horse“ in Freiburg vorgestellt. Danach steht er auf dem Criollo-Gestüt „La Cimarrona“, Schlüchtseehof 1 in Grafenhausen bis Ende Juni als Deckhengst zur Verfügung.



Vertreter der Zuchtverbände von Deutschland, Uruguay und des brasilianischen Fernsehens.



Engano Caraguata mit Reiter Ernst-Peter Frey

Bernhard Rudolf